

Inverness, Castillos y Misterios



Itinerario

A la llegada de su crucero, nuestro guía les espera, identificado con el cartel de Shore2Shore.

Tenemos una hora de viaje hasta el lago más emblemático de Escocia, **el Lago Ness**, donde disfrutaremos de tiempo suficiente para fotografiarlo.

Este extenso y profundo lago de agua dulce situado en las Tierras Altas de Escocia se extiende a lo largo de unos 37 kms y su superficie se encuentra a unos 16 m sobre el nivel del mar. El lago Ness es famoso por ser el supuesto hogar del conocido como Nessie, nombre que le fue asignado alrededor del año 1940, según se dice un gran animal desconocido similar a un plesiosaurus que habita en estas aguas, si bien su descripción varía según fuentes, lo cierto es que el interés popular y la creencia en la existencia del animal han hecho conocido al lago en todo el mundo.

Continuamos nuestro tour en dirección a **Inverness**, la ciudad más importante del área y la capital de las Tierras Altas. La ciudad de Inverness se sitúa en la desembocadura del río Ness en el fiordo de Moray. Cerca de ella tuvo lugar la famosa **Batalla de Culloden** a finales del s. XVIII, la última batalla librada en suelo británico hasta la fecha, y que supuso para la causa jacobita, que defendía la restauración de la Casa de Estuardo en el trono británico, la derrota definitiva de la que nunca se recuperó.

En **Inverness** dispondremos de tiempo libre para almorzar, hacer compras, fotografiar su castillo o simplemente disfrutar de una caminata a la orilla del río. Podremos visitar por nuestra cuenta la ciudad antigua donde se encuentra la **Catedral de Inverness** del siglo XIX, la **Iglesia Old High**, el **Mercado Victoriano** interior donde venden comida, ropa y artesanías ó el **Museo de Inverness** contemporáneo y la **Galería de Arte** donde se recorre la historia local y de las Tierras Altas.

Por la tarde llegamos a uno de los castillos más bellos de Escocia, el **Castillo de Cawdor** que data del siglo XIV, construido como fortaleza privada por los barones de Cawdor destaca por ser un castillo lleno de intriga y de historia. No podemos perdernos esta maravilla medieval, podremos recorrer sus maravillosos jardines, un lugar verdaderamente extraordinario.

Regreso al puerto de Invergordon para la despedida.

IMPORTANTE: A partir del 2 de abril de 2025, los visitantes europeos necesitarán una Autorización

Electrónica de Viaje (ETA) para viajar a Gran Bretaña e Irlanda del Norte.

Antes de viajar, es recomendable que contacte con la naviera o consulte la página web oficial del Gobierno Británico para obtener información actualizada (<https://www.gov.uk/guidance/visiting-the-uk-as-an-eu-eea-or-swiss-citizen>).

Detalles

INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: DESDE **55,00 €**

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUÍA HASTA **8 HORAS**

SUPLEMENTO OBLIGATORIO - CASTILLO CAWDOR a pagar junto con la reserva

A partir de 12 años: **20,00 €**

Niños 5 a 12 años: **11,00 €**

Menores de 5 años: **Gratis**

La tarifa incluye audioguía en el castillo en español y portugués.

Esta tarifa es la de SHORE2SHORE e incluye nuestros gastos de gestión así como los gastos bancarios y tasas de cambios. No se aceptarán reclamaciones posteriores a la visita al centro.

SUPLEMENTO opcional a pagar in situ: 2 pounds, entrada a la Catedral de Inverness

OBSERVACIONES

Nivel Fácil/Panorámica/Cultural

Se aconseja llevar calzado cómodo

Las personas con movilidad reducida, que utilicen silla de ruedas deben ir acompañados de otra persona que pueda ayudarles. Rogamos utilicen sillas de ruedas plegables, puesto que los autobuses no disponen de elevadores o rampa. Shore2Shore no se hace responsable si el cliente no informa de su situación en el momento de hacer la reserva.